

Queda estancado el país en crecimiento: Moody's

La economía mexicana sólo creció 2.1 por ciento en 2014, después de 1.4 de 2013.

martes, 24 de febrero de 2015

A pesar de las reformas estructurales implementadas, el crecimiento potencial de la economía se quedó estancado durante 2014, aseguró Alfredo Coutiño, director para América Latina Moody's Analytics.

La economía mexicana sólo creció 2.1 por ciento en 2014, después de 1.4 de 2013.

La acumulación de debilidades estructurales ante la ausencia de reformas condenó a la economía a un crecimiento promedio de sólo 2.3 por ciento en los últimos 15 años.

El país se está moviendo en la dirección de las reformas, pero los cambios estructurales tardarán en materializarse en la economía.

La tasa de crecimiento potencial se mantuvo en 2.8 por ciento en 2014, tasa similar a la existente en 2013, según estimados de Coutiño.

De hecho, la capacidad potencial de crecimiento no ha cambiado significativamente en 3 años, dado el estancamiento en la acumulación de acervos de capital.

El pobre avance en la productividad es resultado tanto de la ausencia de cambio tecnológico en los procesos productivos como de la falta de modernización en la infraestructura.

La inversión total como proporción del PIB permaneció sin cambio en los 2 primeros años, al registrar un coeficiente de 22 por ciento después de haber alcanzado un pico de 24.5 por ciento en 2008.